



おおねぶ

平成28年7月1日(金)

校訓 心美しく たくましく
教育目標 心豊かで主体的にたくましく生きる児童の育成
めざす児童像 進んで学ぶ子 心豊かな子 たくましい子

大根布小学校 校長 奥村豊美

自然体験から得るもの

毎年、私はどの学校に勤務していても、5・6年どちらかの宿泊体験学習(合宿)に参加しています。今年は日程の都合で、5年生の方に参加しました。今回は、2日目の岩魚つかみの際の職員さんの話が印象的でした。「『ワア、水がかかった、嫌だ。冷たい。泥がついたー、きたない。』なんていう都会のへなちょこの気持ちは、ここで捨てましょう。野性を目覚めさせ、貴重な命を捕まえ、命をいただきますよ。」と、身振り手振りを交えたパワフルなお話にて、知らず知らず文明生活にどっぷり浸かっていた私も、はっとさせられました。

お話の影響はすぐに現れ、時折霧雨がかかるやや肌寒い中でしたが、子ども達は岩の間に隠れている岩魚を全身を使って次々と逞しく捕まえていました。人の意見をずっと受け入れる大根布の子の素直さに、感動しました。私は捕った岩魚を川原で調理するお手伝いをしましたが、初めて魚をさばく子がほとんどで、ピクピク動く魚に小刃を入れるのは強烈な体験だったようです。

おいしくいただいきましたか?



1日目の野外炊飯でも、ご飯を4合炊くために、子ども達

は思うようにつかない火と四苦八苦して格闘しました。

何度も火が消えて、着火からやりなおす班もありまし

たが、メンバーと声をかけ合って必死に協力し合い、



2時間後には全ての班の飯盒で無事に夕食のご飯が炊き上がりました。

たいへんな思いをしながらも、生き生きとした表情で取り組む子ども達の姿を見て、“作ってくれたものを食べるだけの苦勞のない生活=豊かな生活”ではないのかもしれないと考えさせられました。直接体験すること、仲間と協働すること、苦勞を乗り越えることは、人の成長にとって大切なのだと改めて感じた2日間でした。また、子ども達と共に過ごし共に感動できるこの職業は幸せだと強く感じました。

学校へのご意見をいただく機会に

今月5日(火)にお配りする今年度の保護者アンケートは、皆様にご記名をお願いする形式になっております。教える側と教わる側の信頼関係がないと、よりよい教育は成り立ちません。本来なら、信頼関係を深める上で、一人一人の保護者の方に担任や担当教員が直接ご意見をお聞きすることが望ましいのですが、なかなかその機会も十分にとれておりません。

日頃お子様の様子を見られて感じていらっしゃることや、疑問点等がございましたら、質問項目への4段階評価と併せて記述でアンケートにお寄せいただけたら幸いです。

いただいたアンケートの結果は、よい評価も改善すべき内容も、大根布小学校が一人一人のお子様にとってよりよい学校になっていくための糧とさせていただきます。

お忙しい中かと思いますが、ぜひご協力をお願いいたします。

※ なお、記名では書きづらい等匿名をご希望の方は、この限りではございません。

6月の活動の様子から



去る、6月1日(水)に、町器械運動交歓会が向栗崎小学校で行われました。今までの練習の成果を発揮し、堂々とした演技はとてすばらしかったです。

町器械運動交歓会 4年生は皆 力強く堂々とした演技でした!

郡市小学校音楽会!

とても素敵な歌声でした!

6月15日(水)に、内灘町文化会館を会場に河北郡市小学校音楽会が行われました。「Over Drive」「ふるさと」を今までの中で一番の歌声で、歌うことができました。

一人一人の生き生きとした表情がとてすばらしかったです。



体育委員会キラキラ活動

6月17日(金)に、体育委員会のキラキラ活動「ケイドロ」が行われ、昼休みの運動場は参加の子ども達でいっぱい。先生方や体育委員が警察となり、みんなを追いかけて、子ども達は捕まらないように一生懸命逃げていました。体育委員の皆さん、楽しい企画ありがとう。



水泳、がんばってます ~ふれあいプール~



兄弟学年がグループとなり、いっしょに水泳学習をする、ふれあいプールがありました。上級生がやさしく、下級生に教えてあげるすてきな姿がたくさん見られました。

7月21日・22日(午後) 通知表渡し・懇談

1学期のお子さんの様子についてお話しします。お忙しい中、よろしく願いいたします。(5年1組は21日に午前・午後で行います。)

夏休みの登校日について

夏休みは
7/21日から
です。

今年度、夏休み中の全校登校日は8月5日の1回とし、学年での登校日も1回行うこととしました。また、サマースクールや3年生以上の水泳教室については各学年便り等でお知らせいたします。

教育センター相談日

橋本先生 7月1日(金)・8日(金)
22日(金)

13:30~16:30

◇申し込み 町教育センター ☎286-5481

お知らせ

- ・2学期始業式・・・8月31日(水)
- ・運動会・・・9月10日(土)
(運動会当日、引き渡し訓練を予定しています。詳細は後ほどお知らせします。)

熊本地震、義援金ありがとうございました

集められた募金は石川県PTA連合会・日本PTA全国協議会を通して熊本県と大分県のPTA連合会におくられます。
大根布小学校義援金額 112,170円